

www.unil.ch/obsef

Semestre de printemps 2020

Questions vives autour de l'éducation et de la formation formelle

25 FÉVRIER

UNIVERSITÉ DE LAUSANNE, BATIMENT GÉOPOLIS SALLE 2230

Cycle de conférences de l'OBSEF

«Les Associations de parents d'élèves: alibi ou outil ?»

Marie-Pierre Van Mullem, Présidente de l'association vaudoise des parents d'élèves (APE Vaud) La collaboration école-famille est un enjeu essentiel dans la scolarité des enfants. Mais cette collaboration ne se décrète pas, elle se construit. Dans quelles proportions doit-elle exister ? Comment valoriser et respecter les domaines de compétences de chacun.e ? Quelle est la pertinence d'une association de parents d'élèves dans ce contexte ? Je vous présenterai les actions et la vision de l'APE Vaud sur ces questions et mettrai en évidence quelques défis liés à cette collaboration.

es mardis de

Le dernier mardi du mois entre 17h30 et 19h30

Suivi d'un apéritif



